

Du wirst ja auch die Erfahrung machen dass es auf der Kurve für uns jetzt befinden, in meine Ansicht nicht mehr so flott noch vor 10 Jahren und dass es selbstverständlich ist, wenn ich sehe. Augustin freut mich wenn mir Calvin so auf ihn schwören. Mit herzlichem Gruss an dich und Deinigen

Dein

Postkarte
Carte postale
Cartolina postale



Herrn

Pfarrer Peter Barth

M a d i s w i l

Kt. ^Dern

Kt. A 9200.601

Lieber Bruder Peter, Es stimmt in der ^HTat, dass ich
ich mich in der Schweiz befinde, nicht Dogmatik schrei-
bend, sondern vorderhand Augustin und Luther lesend bei
^{ma}ncher ruhigen Pfeife und in der Gemächlichkeit eines
^{mi}annes, der das Seinige als Beitrag zur Dogmengeschichte
eigentlich schon hinter sich hat und zum Schwiige überge-
hen könnte. Hättest du es gerne, wenn ich deinen Wunsch
auf weitere 43 Jahre zum morgigen ^festtage in der ent-
sprechenden ^Weise erwidern würde? So alt zu werden, wäre
eigentlich doch eine bedenkliche Aussicht. Aber da man
das nicht zu bestimmen hat ^{wird} es wohl angebracht sein
sich zu weiteren Gängen zu rüsten und sich selber und
den ^Feinden ringsum bis auf Weiteres noch keine Ruhe
gönnen. Schön, dass wir uns in ^Bern sehen werden. Ob
wir die nötigen ^Bemerkungen zur Lage nicht ^dort austaus-
chen können? ^Eventuell könnte ich auf der ^reimreise
^sprungweise bei euch hereinschauen, also am Dienstag
in 8 Tagen. Lass dir vorderhand zum 17. weniger nochmals
41 Jahre als ^Freudigkeit, ^Geduld und ^Bedächtigkeit für
unbestimmte ^Jahre wünschen